



## REDES DE PODER



como dijo el propio zacatecano, hay muchas 'guerras' intestinas al interior del movimiento

### Otro incómodo para Américo

El gobernador de Tamaulipas, **Américo Villarreal**, tendría que comenzar a identificar por dónde pudieran afectarle más los posibles indicios de corrupción.

Nos dicen que ya muy pronto comenzaron a conocerse quejas de empresarios de bares, gasolineras, restaurantes y casinos por la forma en que se maneja **Gilberto Salgueiro**, personaje presuntamente ligado al controvertido **Sergio Carmona**, presunto huachicolero.

**Salgueiro** es un personaje muy cercano, nos dicen, a la **secretaría de Finanzas Adriana Lozano**. Los quejosos ya se están organizando, nos comentan, para llevarle la queja al mandatario estatal. Incluso, durante su reciente visita a la entidad, tanto el presidente **Andrés Manuel López Obrador** como el **secretario de Gobierno, Adán Augusto López**, habrían ya sido alertados por la influencia de **Salgueiro** en la administración estatal.

### Oficio político sin colores

En reciente reunión entre el **gobernador de Querétaro, Mau-**

**ricio Kuri**, el **titular de Gobernación, Adán Augusto López**, y el líder de los diputados morenistas, **Ignacio Mier**, quedó claro que existen equilibrios en la visión del país, pero también que se puede anteponer el diálogo por encima de las descalificaciones. **Kuri** ha demostrado ser un gobernador para todos, no importa el color de partido ni la ideología, pero sobre todo enfatizando en su mensaje que lo relevante es incrementar la inversión, mejorar la infraestructura, optimizar la calidad educativa y enfrentar la inseguridad por el bien de los queretanos y en apoyo a los esfuerzos federales.

### Se le 'cayó' un tuit a Layda

Pareciera que la **gobernadora de Campeche** tuvo la intención de saltar una línea, pero muy pronto se 'echó para atrás', seguramente por una instrucción o al menos una recomendación de 'arriba'. Y es que la mandataria sorprendió con un tuit anunciando que el próximo

protagonista de su controvertido **Martes del Jaguar** sería nada más que el **coordinador de Morena** en el **Senado** (y compañero de partido), **Ricardo Monreal**, para casi inmediatamente después "recluir" y anunciar que no quería generar malas interpretaciones y por lo tanto ya no tocaría el tema referente a **Monreal**. Parece que,



PERIÓDICO  
**Indigo**  
CINCO DÍAS

PÁGINA

3

FECHA

24/10/2022

SECCIÓN

COLUMNAS Y  
ARTÍCULOS